

Arce japonés palmeado (*Acer palmatum* Thunb.)

No es difícil adivinar su procedencia por su nombre común y si te fijas en el científico comprobarás que pertenece al género de los arces y que es una especie de hojas palmeadas. El nombre que sigue es el del botánico sueco Carl Peter Thunberg, que lo describió por primera vez en 1784.

A diferencia del resto de arces no se trata de un árbol, sino de un arbusto cuyo cultivo se extendió a Europa y Estados Unidos en el siglo XIX como ornamental.

Si te gustan los bonsáis, verás que se utiliza bastante ya que su lento crecimiento lo hace un candidato ideal. Existen unos 1.000 cultivares de arce japonés, es decir plantas que se seleccionan artificialmente a fin de preservar de forma heredable alguna característica en concreto, como el color de la hoja o corteza, la forma de la hoja o de la copa etc., pero sus características solo se propagan por injerto, por semillas es difícil obtener un ejemplar similar al de procedencia.

¿Qué es lo que más te ha llamado la atención de este ejemplar que tienes delante?



Cultivares de variación de hoja de Arce japonés